



## Classe investigation avec les 5e "Explosion à l'usine"

publié le 25/06/2024

Cette année, au 3e trimestre, toutes les classes de 5e, en AP, ont travaillé à la manière des journalistes. Ils ont joué grâce à l'enquête "Classe investigation" créée par le CLEMI.

Pendant plusieurs séances, ils ont enquêté sur un accident industriel (fictif) ayant eu lieu en France.

Ils ont pris connaissances des informations (arrêté préfectoral, dépêche AFP....) puis des sources présentes sur place (maire, habitante, ....) afin de créer un reportage sur l'accident.

Un groupe a particulièrement joué le jeu et a accepté de partager son travail.

Nous remercions et félicitons donc tout particulièrement :

Kylian Mérignac, Jade Bernard, Marie Fayka Abdallah, Yuliaa Zavadova et Oleksandra (Sasha) Hordovska.

Ils ont rédigé, joué et filmé le reportage.

Une mention spéciale pour Kylian qui a aussi fait le montage et pour Silvia Antunes qui a fait la voix off de la traductrice.

Encore bravo !



5F kylian (Vidéo PeerTube)

Classe investigation "Explosion à l'usine" par un groupe de la classe de 5F du collège Elisabeth et Robert Badinter de La Couronne (Charente)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.